

ICH BLEIBE ZUHAUSE, WENN ICH...

FIEBER HABE	ERBRECHEN MUSS	DURCHFALL HABE	EINE AUGEN-ENTZÜNDUNG HABE	STARKEN HUSTEN / SCHNUPFEN HABE
				
38° oder höher	Innerhalb der letzten 24 Stunden	Unkontrolliert Durchfall oder > 3x während der letzten 24 Stunden	Mit Rötung und starkem Ausfluss (gelbliches Sekret oder Tränen)	Häufiges Niesen und starkes Husten überträgt Viren auf die anderen Kinder!

ICH GEHE WIEDER ZUR SCHULE, WENN ICH...

ohne Hilfe von Medikamenten 24 Stunden fieberfrei bin.	seit 24 Stunden nicht mehr erbrechen musste.	nur noch wenig oder keinen Durchfall mehr habe	Kaum noch Augensekret habe oder eine Behandlung durchgeführt wird	keinen starken Hustenreiz mehr verspüre und meine Nase nicht mehr permanent läuft.
--	--	--	---	--

→ Grundsätzlich sollten Sie Ihr Kind zu Hause behalten, wenn es sich ohne Medikamente krank fühlt. Im Falle eines Arztbesuches befolgen Sie bitte die Empfehlungen des Arztes – Ihrem Kind und seiner Klasse zuliebe.